

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital  
Máxima 31,6 a las 13 30 h.  
Mínima 14,3 a las 4 h.

## LA SITUACION INTERNACIONAL ANTE LA CONFERENCIA DE LONDRES

### Atmósfera de aproximación de pareceres

Al comenzar la conferencia «inaplazable» de Suez, en una atmósfera de menos exaltación y con actitudes de acercamiento entre los adversarios, las tres grandes potencias del Oeste confirman otra vez que coinciden en su determinación de hacer lo necesario para poner la importante vía marítima sifosiática bajo control internacional, pero se añade que Rusia se dispone a rechazar este plan y que insistirá en que se convoque otra reunión más amplia, que discuta la internacionalización de otros varios canales y estrechos.

La prensa y radio de Moscú arrecia en sus ataques contra los occidentales. Se cree que Chepilof pedirá que la ulterior conferencia invite a China roja y se celebre en país árabe y neutral.

Norteamérica, la India y otros países declaran que se opondrán al uso de la fuerza.

La oferta de Nasser de aceptar una supervisión internacional y la notificación de que el jefe egipcio está estudiando intencionalmente un plan propuesto por India e Indonesia, da a entender que su actitud es más flexible de lo que se había querido dar a entender. No ha dicho Egipto que no acepte una futura mediación del Irak, sino solamente que «no la ha solicitado».

Por lo demás, siguen sfuyendo centenares de soldados británicos al Mediterráneo Oriental, y de egipcios a los centros de instrucción militar, que se ha extendido a todos los centros escolares, según noticias de última hora.

## Martín Artajo y Foster Dulles se han reunido en Londres durante una hora

### La Delegación española ha sido visitada por el embajador de Egipto en Inglaterra

LONDRES.—El ministro español de Asuntos Exteriores, Martín Artajo, ha conversado con su colega norteamericano, Foster Dulles, por espacio de una hora, en lo que los dos estadistas cambiaron impresiones sobre el plan que para solucionar el problema de Suez presentó Estados Unidos la pasada semana.

En los círculos españoles se dice que la conversación fué

Nuestra delegación, que ya empezó sus contactos diplomáticos antes de salir de España, los ha intensificado en Londres, antes de que se inaugurase oficialmente la conferencia.

Finalmente, podemos decir que Panamá ha protestado oficialmente de no haber sido invitada. Dice que el estatuto de Suez tiene analogías fundamentales con el de Panamá.

## AYER, DIA DE TOROS

Ya soven que el día de «La Virgen» es la fiesta de un crecido número de pueblos de nuestra provincia. Ayer, por ello, fué sin duda, el día que más novilladas ha habido en tierras abulenses, alcanzando el número de catorce.

Y como era día de toros, de toda España se reciben noticias dando cuenta de los festejos, sobresaliendo, por la novedad, la fiesta celebrada en Peñafiel donde, sobre un escenario histórico, tuvo lugar una original capea en la que intervino, en exclusiva, la juventud femenina. La foto de

## Ha regresado a Madrid la Misión especial española presidida por el señor Ibáñez Martín

MADRID, 16.—A las siete de la mañana de hoy y en un avión de la Compañía «Iberia», procedente de Rio de Janeiro, ha regresado

«muy cordial», y que durante los días que dure la Conferencia internacional, los dos estadistas celebrarán ulteriores conversaciones con carácter privado.

Por otra parte, el embajador de Egipto en Gran Bretaña, Sami Abul Fetu, ha visitado por espacio de media hora a la Delegación presidida por don Alberto Martín Artajo, en los salones de la Embajada Española.—EEE.

## Clausura del Curso de Periodismo en Santander

SANTANDER.—En el paraninfo de la Universidad Internacional se celebró la clausura del X Curso de Periodismo. En el estrado presidencial se hallaban el director general de Prensa, el prelado de la diócesis, rector de la Universidad, señor Pérez Bastamante, y todas las autoridades provinciales.

El secretario del Curso leyó unas cuartillas dando cuenta de las principales incidencias que han caracterizado el Curso que se clausuraba y en el que han tomado parte ochenta y cinco

alumnos, de ellos varios extranjeros.

Seguidamente el doctor Martín Sánchez Jallá, director del Curso, pronunció un discurso que terminó diciendo que en este X Curso se ha estudiado un problema hondísimo, cual es el régimen futuro de las sociedades mercantiles con finalidad o trascendencia ideológica.

A continuación el director general de Prensa pronunció el discurso de clausura, que fué muy aplaudido.



La foto de ritadefo —en la que se ve a un colega suyo— ofrece un momento de la actuación de la señorita Pura] Díez, Arranz, que fué la mejor.

## UN TERREMOTO SE REGISTRO ESTA MADRUGADA EN AYAMONTE (MURCIA)

Su duración fué de once segundos y no hubo que lamentar víctimas

HUELVA, 16.—A las dos horas y cincuenta y ocho minutos de la madrugada de hoy se registró un temblor de tierra en el término municipal de Ayamonte, de esta provincia.

El fenómeno tuvo una duración de siete segundos y el ruido subterráneo de que fué acompañado, algo más, pero sin que fuera muy intenso. No se produjeron víctimas ni daños.—(Cifra.)

## Una imagen de la Patrona de Menorca, entronizada en el fondo del mar

MAHON.—Una imagen de la Virgen de Monte Toro, Patrona de Menorca, ha sido entronizada en el fondo del mar por hombres rana de Menorca, Mallorca y Barcelona.

Fué el sitio escogido a este fin la bahía de Ciudadela, en la costa occidental isleña.

Con anterioridad, en la catedral, bendijo la imagen el prelado de la diócesis, doctor don Bartolomé Pascual Masroig, quien después presidió el traslado de la imagen, llevada en andas por submarinistas y escafandistas, seguidos de un numerosísimo cortejo.

En el puerto, multitud de embarcaciones, repletas de fieles, se unieron al homenaje mariano haciendo sonar sus sirenas.

El momento de la inmersión fué de vivísima emoción.

La imagen llevaba un pedestal, en cuyo interior fueron depositadas pequeñas piedras de cada uno de los términos municipales isleños, un ejemplar de la allocución del prelado sobre «El Magnificat» y el acta, haciendo constar el nombre de las autoridades nacionales y diocesanas, así como de las agrupaciones submarinistas y arqueológicas que tomaron parte en la ceremonia.

Entre las adhesiones recibidas figuran las del subsecretario de la Marina Mercante, señor Jáudens; el catedrático de la Universidad de Barcelona señor Pericot y el comisario de Excavaciones Arqueológicas, doctor Martínez Santsolalla.

## Todo Egipto se halla hoy paralizado por una huelga general

### Su objeto es protestar por la conferencia de Londres sobre Suez, que ha sido inaugurada esta mañana

LONDRES, 16.—A las once y cinco (hora española), se ha inaugurado en esta capital la conferencia internacional para tratar sobre el problema del Canal de Suez y la posibilidad de su internacionalización.

Abrió esta sesión el primer ministro británico sir Anthony Eden, quien dijo que las veintidós naciones que se encuentran representadas en esta conferencia están interesadas en que se resuelva dicho problema, la mayoría por razones que le afectan a la navegación de sus barcos.

Esta sesión de apertura, que fué privada, no permitiéndose la entrada a los periodistas, terminó a las doce y media (hora española), para ser reanudada a las tres de la tarde.—EFE.

Egipto paralizado por una huelga que se extiende a los países árabes

EL CAIRO 16.—Todo el país de Egipto se encuentra hoy paralizado como consecuencia de una huelga general de veinticuatro horas de duración, que ha sido declarada como protesta por la celebración de la conferencia londinense, sobre el canal de Suez.

Esta huelga que se ha extendido a todas las naciones árabes, ha sido convocada por los dirigentes de la Unión Árabe, como un acto de solidaridad con la postura de Egipto.

Los servicios aéreos se han visto muy afectados por el paro, habiendo sido muchos los aviones que han desviado sus rutas, con dirección a otros países.—EFE.

## Bonn pedirá una nueva conferencia sobre la unificación de Alemania

En este sentido enviará próximamente una invitación a los «tres grandes» occidentales y a Rusia

BONN.—El Gobierno alemán occidental hará un llamamiento a los tres aliados occidentales y a los soviéticos para que se celebren nuevas conversaciones sobre la reunificación de Alemania.

Un portavoz del Gobierno ha confirmado que se está preparando una nueva nota sobre la reunificación y se enviará a las cuatro potencias dentro de dos o tres semanas. No se ha revelado el posible contenido de esta nota, pero fuentes del ministerio de Asuntos Exteriores indican que se pedirán nuevas conversaciones para poner fin a la división de Alemania.

Se sabe que la nota, que ya está

redactada, debe someterse ahora a la aprobación del ministro de Asuntos Exteriores.

## Numerosos turistas presencian las fiestas de Elche

ELCHE.—Más de 18 000 fieles han participado en la procesión que desde las 0 horas hasta las 9 30 desfiló con el Entierro de la Virgen.

El paso de la comitiva por las calles del recorrido fué presenciado por inmenso gentío.

A la entrada de la procesión en la basílica se cantó una misa solemne.

Por la tarde se celebró la segunda parte de la representación del «Misterio», a la que asistió, con otras personalidades don Juan de las Bárcenas, ministro plenipotenciario y director general de Relaciones Exteriores.

En el momento de la coronación, la basílica se hallaba abarrotada, ocupandola más de 12.000 fieles, más otros tres mil permanecían en los alrededores por falta de capacidad del templo.

En la ciudad reina gran animación, habiéndose registrado en los dos últimos días de 538 coches de turismo extranjeros, que forman un total aproximado de 2.240.

## La popularidad de Nasser



El coronel Nasser ve aumentar cada día su popularidad entre sus paisanos. Su prestigio de «salvador de Egipto» y su acertado sistema de propaganda política ha agrupado a su alrededor la totalidad de los egipcios. Así vemos—esta foto lo refleja—que hasta las mujeres se alistan como voluntarias del Ejército de Liberación creado contra los «imperialismos extranjeros». Sin embargo la Conferencia de Londres y el reciente discurso de Selwyn Lloyd parecen indicar que Nasser ha ido demasiado lejos en sus planes patrióticos.

(Foto Cifra).

## Monumento a Iradier en Vitoria

Vitoria ha dedicado un monumento a su preclaro hijo don Manuel Iradier, a delantado «explorador de la Guinea. El monumento ha sido solemnemente inaugurado.

(Foto Cifra).







El señor cura ecónomo de la parroquia de Santiago, don Andrés Iglesias, se fué a pasar unos días a su tierra (Zamora), acompañado del digno magistrado de aquella Audiencia, don Manuel Pérez.

Devativos para la restauración de las andas de la Santa: Un magnífico reloj de sobremesa le ha donado la popularísima infanta de España Isabel de Borbón, que será entregado en combinación con el premio gordo de la Lotería Nacional, y así otros varios valiosos objetos. Las camaristas nos han dicho que ya tienen contratada esa obra con la casa «Hijos y nieto de Lucas Saez», de Madrid, en tales términos que han de resultar muy artísticas, sólidas y elegantes, habrán de refundirse todas las piezas que ahora faltan, se dorarán y platearán por completo, corrigiéndose los defectos que se han notado en la práctica y que harán más fácil y cómoda su conducción, dotándolas, para su mejor conservación, de embalajes apropiados. La gente está muy satisfecha de esta iniciativa. ¡Todo por la Santa, hija precarísima de la ciudad de Avila!

## Publicaciones

### «ECCLESIA»

#### Sumario

«Legítima, necesaria, irremplazable». — «Obispos sin pasaporte. Sacerdotes maestros (editoriales)» página 3.

Documentos pontificios: Constitución apostólica «Sedes Septentio», sobre la formación de los jóvenes religiosos, página 5. Discurso a los jóvenes de la Federación de Patronatos de Bélgica, página 9. Voz de nuestros Prelados, página 10. Normas sobre convalidación de estudios eclesiásticos por los correspondientes del Magisterio, página 11.

En el quinto centenario del «Angelus», por Vicente Gómez Vichera, presbítero; página 12. «Impresiones de Israel», por Ricardo Patte; página 13.

El próximo II Congreso de Espiritualidad y de Religiosos en Hispanoamérica, página 14.

Crónica de la Asamblea Interfederal de Pax Romana, página 15. Acción Católica, página 16.

Vida católica nacional. Información católica mundial. Información de Hispanoamérica. Crítica de espectáculos. Reportajes gráficos, etc., etc.



## Avicultores, Ganaderos

### DUPHAR PHILIPS - ROXANE HOLANDA

LE OFRECE SUS PRODUCTOS DE FAMA MUNDIAL PARA TENER ANIMALES SANOS Y VIGOROSOS. HIJOS DE CARLOS ULZURRUN S. A. ESPARTEROS, 11. Teléfono 31 45 05. MADRID

## Vicesecretaría Provincial de Obras Sindicales

### Obra Sindical «Artesanía»

Esta Obra Sindical instaurará en la Feria de Muestras de Zaragoza que se celebrará durante los días 2 al 21 de octubre próximo un pabellón para la exposición de trabajos de los productores artesanos.

Todos los de nuestra provincia que deseen concurrir a dicha exposición lo comunicarán a esta Vicesecretaría antes del día 25 de septiembre.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

El vicesecretario provincial, Félix Lanciego Alonso.



### Información municipal

Hemos hablado con el alcalde, doctor don Lucas Gómez Fortado, para que nos informara de cuantos proyectos tuviera en estudio la Corporación Municipal. A lo largo de la entrevista para EL DIARIO DE AVILA hemos podido observar el entusiasmo grande del señor Gómez Fortado en embellecer y modernizar Arévalo en todos sus aspectos, y mucho más interés en todo aquello que signifique bienestar y comodidad de los arevalenses, sin olvidar entregar todo su esfuerzo y su trabajo en dotar a los servicios públicos y de primera necesidad de toda clase de medios para que den el mayor rendimiento posible, y en ello ha de entrar también la colaboración de todos los concejales.

El señor Gómez Fortado dijo que siente una satisfacción grande por la favorable acogida de las piscinas, tanto de arevalenses como de forasteros, y espera que para el año próximo estén dotadas de todos los servicios necesarios a tal fin y queden terminados algunos detalles de cierta importancia, para que, este recinto, sea motivo de orgullo de los arevalenses, tanto por el engrandecimiento que ello significa para la ciudad, como por el beneficio que redundará para el público.

La Corporación Municipal —nos dice— va a arreglar el Colegio de Nuestra Señora de las Angustias, por entender es imprescindible hacerlo, y en ello no ha de escatimar cantidad alguna, por estimar que este centro de enseñanza es imprescindible y vital en la vida de nuestra ciudad. E igualmente, ha de destinar unas cantidades para el arreglo de las Escuelas Nacionales, necesitadas de obras y de arreglos imprescindibles.

El alcalde, señor Gómez Fortado, ha dedicado sus primeras actuaciones a ayudar moral y económicamente a los centros de enseñanza, sin olvidar otros aspectos de gran envergadura en los que estudia con gran cariño y entusiasmo. Su pensamiento está puesto, precisamente en estos momentos, en la enseñanza, la cultura y el deporte, pues no tardando mucho tiempo comen-



## Los barcenses acogen con entusiasmo la idea del padre Guerras sobre que por la Academia de la Historia sea "defendida, estudiada y por el mundo extendida,, la vida de San Pedro del Barco

BARCO DE AVILA.—Se ha celebrado con extraordinaria solemnidad la fiesta de San Pedro del Barco, después del novenario que tuvo lugar en la iglesia parro-

quial, ante la imagen del asceta y Labrador barcense y la reliquia de uno de los huesos de su santo cuerpo.

Sobre un trono de damasco, adornado con artísticas luces, ánforas y gladiolos blancos, San Pedro del Barco ha recibido el homenaje cariñoso de sus paisanos.

El librito de la Novena del Santo es un poema de la vida del más excelso de los barqueños, encuadrado en el lenguaje y en los entrañables paisajes del Barco, escrito por un hombre extraordinario que amaba a su pueblo con verdadera pasión.

¿Cómo no recordar, al menos en estas fechas a don Juan Arrabal Alvarez, si fué puesto providencialmente para deshacer una injusticia y ofrecer a San Pedro su casa natal e iglesia rescatada? ¿Cómo no agradecerle el nuevo impulso que dió a la devoción que la villa sentía por el Santo barcense y la creación de ese librito que tiene perfumes de la Ribera y del Tormes y es resumen delicioso de una vida sencilla y heroica?

Precisamente, cuando habían terminado los ecos del Reloj suelto y de la grandiosa procesión que recorrió las principales calles, bañadas por la luz de un sol ardiente, llegó a mis manos EL DIARIO DE AVILA con un interesante trabajo del padre Ignacio Guerras de Matías. A parte de sus datos históricos, de su excelente exposición, lo más importante del escrito radica en la llamada para que por la Academia de la Historia sea «defendida, estudiada y por el mundo extendida» la vida de San Pedro del Barco.

El padre Guerras pide la colaboración de los abulenses y esta la tiene ya desde hoy. Como barcense, como sacerdote, como iniciador de esa bella idea, bien merece que presida la Comisión o Junta que pueda formarse en su día con representaciones de la Parroquia y del Ayuntamiento del Barco, de la Cofradía, de la intelectualidad, de autoridades eclesiásticas diocesanas...

Luminosa idea que flota en el ambiente, entre banderas y golgurdas, después que el pueblo prestidido por sus autoridades ha estampado un beso de adoración en la urna de plata y cristal que contiene una sagrada reliquia.

### Viajeros

Desde hace varios días se encuentran en esta villa don Luis, don Fernando y doña Conchita Montequí. Cada temporada, prescindiendo de los veraneos atrayentes de otros puntos de la Nación, acuden a su pueblo, donde los familiares y amigos les rodean de la más sincera estimación. La afición de recorrer los paisajes pintorescos de la comarca les ha llevado a recoger en bellísimas películas y fotos en relieve y en color, diversas facetas de la vida local y campesina.

Se encuentra realizando estudios sobre el señorío de Valdecorneja y la vida de don Pedro de la Gasca, el académico de la Historia, por Cáceres, don Gervasio Velo Nieto.

### Las fiestas mayores

Aún no está ultimado el programa de las fiestas mayores, que se celebrarán en honor del Santísimo Cristo del Caño los días 31 de agosto y 1 y 2 de septiembre. El Ayuntamiento está muy inte-

zarán las obras y el arreglo del terreno de juego del campo de deportes, imprescindible a todas luces, pues si se sigue alentando a la juventud, Arévalo podrá figurar dentro de una categoría nacional.

La Corporación Municipal trabaja con ahínco y entusiasmo por engrandecer Arévalo, y la política de embellecimiento y mejoramiento urbano comenzada hace algún año ha de continuar a ritmo acelerado, y, en un plazo corto, nos hemos de encontrar con una ciudad desconocida, que ha de servir de orgullo y satisfacción para los arevalenses. Con paso firme y seguro Arévalo se irá transformando. Y lo hará en todos los aspectos, y todas las clases sociales podrán disfrutar del bienestar de estas mejoras urbanas y sociales, en cuya labor tanto el alcalde como los concejales, unidos en espíritu arevalense, se entregarán con trabajo, interés y entusiasmo.

### Boda

En la iglesia parroquial de Santo Domingo de Silos han contraído matrimonio don Arsenio Escolar, empleado de la Renfe de Valladolid, con la simpática señorita Ascensión Galindo Velasco, hija del antiguo recaudador de EL DIARIO DE AVILA, don Teodoro. Apadrinaron el enlace doña Margarita hermana de la novia, y don Pedro, hermano del novio. Los numerosos invitados fueron espléndidamente invitados con un buen servido almuerzo en un céntrico restaurante. El nuevo matrimonio salió hacia diversas capitales.

### Onamásticas

Las han celebrado doña María Fernández de García Vara; y el doctor don Lorenzo Partearroyo.

### Calor

Nuevamente ha vuelto el calor asfixiante, como corresponde en verano. Y los arevalenses y veraneantes se libran de él en los alrededores de la ciudad, con preferencia, el río.

### Verberna

La sociedad la Esperanza ha celebrado una verberna en el Frontón Perotas. La función, tuvo éxito, pues la noche se prestó para éllo.

M.

## Industriales

### Comerciantes

Por difícil que sea su asunto, confíeselo a AGENCIA CASTILLA, Gestoría Administrativa con veinte años de eficientes servicios a los hombres de negocios. En cada Departamento tiene personal especializado, y está dirigida por don José Luis de Castro Vázquez de Prada. Escriba, exponiéndole su caso, a AGENCIA CASTILLA, Apartado 8022, Madrid.

## Sección religiosa

Día 17, Viernes. — Santos Jacinto, Bonifacio, Felipe; Juliana.

La misa y oficio divino son de San Jacinto, con rito doble y color blanco.

Adoración Perpetua Eucarística

San Pedro.—Todo el día, terminadas las misas, estará expuesto el Santísimo Sacramento, hasta las nueve y media de la noche en que se dará la Bendición.

Archicofradía del Corazón Agonizante de Jesús y Nuestra Señora de los Dolores

Esta Archicofradía celebrará sus misas por todos los agonizantes y asociados, todos los viernes de mes (excepto el primero) a las ocho de la mañana, en la Capilla de los Dolores, de la Catedral.

El último viernes, al terminar la misa, se hará la imposición de insignias a las personas que lo deseen.

Para ser asociado se necesita solamente dar el nombre a persona debidamente autorizada, y rezar diariamente un Padrenuestro.

Triduo a la Beata Beatriz de Silva

Se celebra en la iglesia de la Magdalena los días 16, 17 y 18, dedicado por las Religiosas Concepcionistas Franciscanas a su Fundadora.

Por la mañana a las ocho, misa rezada, y a continuación se expone el Santísimo Sacramento,

por celebrarse estos días las Cuarenta Horas.

Pot la tarde a las siete y media se rezará la estación, rosario, ejercicios del triduo y de las Cuarenta Horas, solemne reserva y adoración de la reliquia de la Beata.

Nuestra Señora de la Portería  
San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo, a las ocho de la tarde.

Novena al Inmaculado Corazón de María

Se celebra en la iglesia de Padres Paules, del 13 al 21 de agosto.

Por la mañana a las nueve, misa de comunión. Por la tarde, a las ocho, ejercicio de la novena bendición y reserva.

### ALIANZA DEL CREDO

Rezad todos los días UN CREDO por la Iglesia Perseguida y para impetrar de los Sagrados Corazones de Jesús y de María la pronta conversión de los perseguidores, seguido de la jaculatoria Dulce, Corazón de María, sed nuestra salvación.

### Quintas de la tarde (diarios)

En San Pedro, a las nueve y media de la noche. En San Vicente a las ocho. En San Juan a las ocho. En las Reparadoras a las seis. En las Adoradoras a las siete y media. En Santiago, a las ocho.

## Solemne novenario en honor de Santa María Micaela del Santísimo Sacramento

Vuelve a traernos el mes de agosto el recuerdo de aquella noble heroína y santa extraordinaria que en el siglo se llamó vizcondesa de Jeralán, que al despreciar los halagos con que le brindaba la fortuna, tomó el nombre de «Madre Sacramento» y desde el año 1934—69 años después de haber ofrendado su vida en aras de la caridad—la Iglesia nos muestra orlada su frente con la aureola de Santa, bajo el nombre de Santa María Micaela del Santísimo Sacramento.

Su aristocrática figura, envuelta en la simpatía de su amor a la juventud femenina, especialmente a la desheredada de la fortuna, se nos presenta con los encantos del sacrificio completo en aras de su amor a sus «chicas» como cariñosamente llamaba a las jóvenes.

### Farmacias de guardia

Lapuente, P.aza Santa Teresa, Avda. José Antonio.

### Clases de idiomas

para señoritas, francés e inglés. Escuela Hogar de María. Institución «Charitas». Avila. Paseo de San Roque.

### Anúnciese en

«EL DIARIO DE AVILA» Administración Plaza del Volante Arévalo, núm. 7

### Vendo

parcela de terreno, 1.027 metros cuadrados, con abundante piedra cortada, en «Peñas de San Roque». Razón San José, 31. Avila.

### Personal

especializado en almacén de repuestos de automóviles se necesita. Nuño S. L. Av. Mirat, 41. Salamanca.

resado en darle cada año mayor realce y esplendor. En esta plausible emulación es justo reconocer el entusiasmo que en ello pone don Adolfo Andriño Jiménez, secretario de la Excelentísima Corporación.

F. M.

que con ternura maternal cobijaba gratuitamente en sus colegios, haciendo de muchachas carentes de educación por falta de recursos unas veces, otras necesitadas de orientación por carecer de padres que pudieran dársela, siempre inexpertas en el camino de la vida que ante ellas se abría, jóvenes sensatas y en condiciones de formar y dirigir con acierto, un hogar cristiano y feliz,

Sus hijas, las Adoradoras que, herederas del espíritu de su Santa Madre Fundadora prosiguen con entusiasmo su obra benéfica a favor de las jóvenes, le dedican como en años anteriores un solemne novenario que dará comienzo el día 17, en la capilla de su Casa colegio, Duque de Alba, 5, cantando las glorias de la Santa, el M. I. señor don Constantino Palomo, canónigo de la Santa I. B. C. de Salamanca, profesor de la Universidad Pontificia de aquella ciudad, que, conocedor profundo y admirador entusiasta de la Santa y de su obra, ha de habernos durante nueve días de la Santa y su admirable obra social.

Los cultos comenzarán a las siete de la tarde con exposición de S. D. M., estación, rosario, preces de la novena y sermón, terminando con la bendición del Santísimo.

El día 25—fiesta de la Santa—por la mañana, Misa de Comunión general a las ocho menos cuarto, a las diez y media solemne Misa cantada. Por la tarde, después de la Reserva, se dará a venerar la reliquia de la Santa.

Gran simpatía han tenido siempre los abulenses por las hijas de esta santa y extraordinaria heroína, llamada con razón por su espíritu gigante y enamorado de Jesús en la Eucaristía «la hermana gemela de Teresa de Jesús» por lo que aseguramos asistirá una numerosa concurrencia a los solemnes cultos que para honrar a esta gran Santa española preparan sus hijas que, a no dudar, rematarán con grandes fervores de la que, a imitación de Teresa de Jesús, no dejaba de agradecer ni el más insignificante obsequio que recibía.



# OBISPOS SIN PASAPORTE

No queremos que pase inadvertida entre las noticias telegráficas que a diario sirven las agencias y reproducen los diarios del mundo entero esta tan escueta, pero tan significativa: «Los Gobiernos de las cinco Repúblicas de América Central (Costa Rica, San Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua) han acordado abolir los pasaportes para los arzobispos y obispos residentes en los cinco Estados. En el futuro, los miembros del Episcopado podrán atravesar aquellas fronteras sin formalidades de ninguna clase».

Cuando la impresión general es que, a pesar de los internacionalismos proclamados en torneos, los trámites y complicaciones administrativas crecen cada vez más al tratar de salir de los respectivos países, resulta más llamativa la noticia que comentamos. Y quizá más de dos especialistas en Derecho administrativo internacional sentirán verdadera curiosidad por conocer la fórmula que ha hecho posible el propósito.

Para nosotros importa, más que la excepción o dispensa de trámites aduaneros, el espíritu que subyace en esa determinación de los respectivos Gobiernos. En definitiva, se trata de un reconocimiento, sin especial proclama ni pomposas declaraciones, del carácter universal de la Iglesia y de la ciudadanía mundial de sus obispos. A la vez que se hace posible a éstos el libre paso y circulación por los territorios de las cristiandades para mejor y mayor cumplimiento y despliegue de sus actividades apostólicas.

Vuela la imaginación hacia los tiempos en que los apóstoles recorrieron libremente los caminos polvorientos del viejo imperio romano sembrando la verdad del Evangelio a derecha e izquierda de las grandes calzadas que unían a los pueblos del orbe entonces conocido.

Pero no. Los tiempos son otros, las rutas y los medios de desplazamientos más fáciles. Aunque, quizá en contraposición, esos requisitos y trámites interferentes de la moderna civilización que para estos prelados ahora se suprimen, fueran más molestos que la marcha lenta por los libres caminos del Viejo Mundo.

Lo ejemplar y grato es que los gobernantes de cinco países del Nuevo hemisferio marcado de modo tan sencillo, pero expresivo, la supranacionalidad de la Iglesia y la ciudadanía universal de sus pastores.

# Una imagen de la Virgen del Pilar entronizada en el pico de Aneto

ZARAGOZA.—De madrugada, en la capilla de Nuestra Señora de las Nieves, del refugio de La Reclusa, se celebró una misa, a la que asistieron los montañeros que llevaban al pico del Aneto una imagen de la Virgen del Pilar para su entronización en la cumbre.

Terminada la misa se inició la ascensión, siendo el primer portador de la misma el coronel de Infantería retirado don Lorenzo Almarza, que es el primer presidente de los montañeros de Aragón.

En la cumbre del Aneto se hallaban unos seiscientos montañeros de toda la región.

La ceremonia en lo alto consistió en una misa para entronizar

la imagen y la suelta de palomas con un mensaje que llevan atado a las patas en un pequeño pergamino, y cuya inscripción, en latín, y con caracteres muy reducidos, dice así: «En la cumbre del monte Aneto fué perennemente erigida la imagen de María del Pilar por el esfuerzo de los montañeros aragoneses, 14 de agosto de 1956 Benasque. Aragón. España.»

Como no existe ninguna comunicación con el refugio de La Reclusa, que está a más de dos mil metros, ni en el Aneto, la llegada de las palomas a Jaca ha sido la primera noticia de los actos de entronización.

# Más de 50.000 madrileños desfilaron ante la Virgen de la Paloma

MADRID.—Más de 50.000 personas desfilaron ayer por la popular iglesia de San Pedro el Real donde recibe culto la venerada imagen de Nuestra Señora de la Soledad, vulgo Paloma, desde que se abrió el templo a los fieles hasta primera hora de la tarde.

Un inmenso gentío esperaba ya a la puerta de la iglesia al amanecer y durante toda la primera parte de la jornada el desfile fué incesante. A partir de las seis de la mañana se dijeron misas cada media hora y fueron administradas millares de comuniones.

# 40 años con una habichuela en el oído

CIUDADELA (Menorca).—Después de ser examinados por un especialista en otorrinolaringología los conductos auditivos de doña Eulalia Juan de Moll, que padecía continuados y fuertes dolores de cabeza y en el sistema auricular, le fué extraída una habichuela que tenía alojada allí desde su infancia, hace más de cuarenta años.

La habichuela, que se hallaba adherida cerca del tímpano, apareció revestida de una delgada película de piel y materia grasa, con lo que se evitó la descomposición, que hubiera infectado a la paciente. Inmediatamente después de serle extraída la habichuela, la enferma dejó de sufrir dolores, recobró el apetito y adquirió una mayor facultad para oír.—(Cifra).

# Original medio de buscar novia

CIUDADELA (Menorca).—El conocido hotelero de esta ciudad don Javier Faner, soltero, de unos cincuenta años de edad, ha resuelto buscar esposa para que comparta con él su vida y quehaceres, utilizando para ello un original sistema, pues dice no tener suficiente humor para dedicarse personalmente a buscar la que haya de ser su compañera.

Para conciliar ambos deseos: Buscar esposa y no fatigarse en su búsqueda y vacilar en la elección, ha adquirido el número 43.712 de la Lotería Nacional del sorteo celebrado esta mañana, y ha hecho participaciones de peseta que ha vendido a sus amistades y clientes, principalmente a aquellos que residen fuera de la isla. En cada participación ha hecho imprimir lo siguiente: «Deseo casarme. Manda fotos y condiciones al bar «Aurora» de Ciudadela». Se rumorea que desde cierta capital de provincia ha recibido algunos ofrecimientos bastante aceptables.—(Cifra).

# KALEDOSCOPIO

Sopa de letras

Cosas veraniegas:

- 1.—SOCRESFER
- 2.—NASOB
- 3.—VERSANE
- 4.—OXINESCRUSE
- 5.—VESAJI
- 6.—MENIROSAT
- 7.—YALSAP
- 8.—OCINSECAVA
- 9.—PHACOZAG
- 10.—DASINAS

Pregunta un maestro a un niño de la escuela:

- ¿Sabes qué es círculo?
- Sí, señor.
- Pues dime qué es círculo.
- Donde va mi padre todas las noches cuando sale de la taberna.

Un padre, que se interesa por su niño, pregunta al maestro:

- ¿Qué tal va mi chico?
- Es muy bueno y aplicado; debía usted comprarle una enciclopedia.
- ¿Qué tal va mi chico?
- Es muy bueno y aplicado; debía usted comprarle una enciclopedia.

Testimonio fehaciente

Se cuenta del actor James Mason, que es muy distraído, que en cierta ocasión penetró en un restaurante y dejó el paraguas en el guardarropa.

Al recogerlo, lo miró con sorpresa y dijo:

- Este paraguas no es mío.
- Puede que tenga usted razón, señor; yo lo único que puedo afirmarle es que ese paraguas es el que usted ha traído.

# ALIMENTO DE FUERZA



**CHIQUILIN**  
PARA NIÑOS Y MAYORES

Se vende casa llave en mano, con corral, cochera y local anejo. Razón: Rufino Montero, José Antonio, 2.



Elixir Estomacal  
**SAIZ DE CARLOS**

Indicaciones: Dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y síncera de estómago, indigestión, gases e hinchazón y abre el apetito.

**ESTOMAGO INTESTINOS**

# España, hace 20 años

El avance del Ejército salvador continúa seguro en todos los frentes. Han sido tomados a los rojos Trubia (Asturias), Antequera y Cazalla (Andalucía). Antes de entrar en esta última población los nacionales, los rojos mataron a 107 personas.

La aviación nacional actúa sobre los rojos de Badajoz. El general Franco ha arrojado proclamas anunciando sus deseos de que se rinda para que no sufra cosa alguna en la conquistada. Franco no lucha por destruir España sino para liberarla de sus enemigos.

Unas bestialidades rojas fueron las que siguen: En Andalucía en la población de Constantina (Sevilla) han sido que adas vivas 250 personas y en Utrera 25 ancianos que estaban recogidos en un asilo.

El coronel Castillo, jefe de los servicios de movilización y voluntariado de Avila, está satisfechísimo del comportamiento de las milicias.

El capitán Méndez Vigo y el teniente de la Guardia Civil señores Ramos con una columna recorren los pueblos abulenses pacificándolos.

En Arévalo aterrizó un avión nacional.

El primer presidente de la maldita República española, Alcalá Zamora, se ha ido a París.

Los rojos tienen en Francia una oficina donde va a parar el oro que se llevan de Madrid.

El cabaret que en el paseo de San Roque de nuestra ciudad existía, se ha clausurado.

# Representante

necesita importante fábrica de piensos avícolas. Escriban con referencias a Sr. Palanca Apartado, 1.116. Madrid.

# Máquinas punto

Patentadas. Procedimiento italiano. Aparato auxiliar JACQUARS para toda clase de dibujos. Máximas garantías. Facilidades. IMPERIO. Montero, 32. MADRID

Desde luego reconozco que tratar de la construcción de una nueva plaza de toros en Avila, es tanto como predicar en el desierto africano, ya que desde tiempos pretéritos son varios los proyectos que por una u otras causas duermen el sueño eterno del olvido o de la indiferencia, pero a guisa de pobre porfión insistiré sobre el tema que motiva estos renglones por considerarlo de suma importancia para el pueblo abulense, que por su creciente y constante aumento de población; por su situación geográfica; por sus grandes vías de comunicaciones; por su proximidad a la capital de España, a Salamanca, Segovia, Valladolid y otras poblaciones; por ser excelente estación veraniega de clima de altura, y por la excelente personalidad de su SANTA, Teresa de Jesús, es merecedora esta histórica y monumental ciudad, de ser dotada de una plaza de toros que esté en consonancia con su capitabilidad y sobre todo con su rango y abolengo torero.

Corramos un velo sobre el historial taurino de nuestra chiquita plaza de toros ya que a nuestro entender el hecho más saliente que cuenta en su haber, es la actuación de aquel célebre estoqueador de toros, don Luis Mazzantini Egua, después gobernador civil de esta provincia.

Innumerables y de diversos tipos arquitectónicos son las plazas de toros de cabida que oscilan entre los dos mil a más de veinte mil espectadores que se encuentran esparcidas por todo el territorio del suelo patrio, en las que los días de festejos taurinos ondea orgullosa la gloriosa enseña nacional; siendo el mayor porcentaje de ellas de propiedad particular, siguiendo el de Sociedades, Ayuntamientos, Diputaciones provinciales, Comercio, Hermandades y otros establecimientos benéficos, cuya relación sería interminable y ocuparía varias galeradas.

El artículo 16 del vigente Código taurino dispone que las plazas de Toros se dividirán en tres categorías: Son 1.ª categoría, Barcelona (en sus tres plazas de Toros), El bato, Madrid, San Sebastián, Sevilla, Valencia y Zaragoza. De 2.ª, todas las demás capitales de provincias que no hayan sido clasificadas como de 1.ª y además Algeciras, Aran-

# Avila clama por una nueva Plaza de Toros

Por S. IGLESIAS

guez, Calatayud, Cartagena, Gijón, Jerez de la Frontera, Linares, Mérida, Puerto de Santa María y Vista Alegre (Madrid), y de 3.ª las restantes existentes en España.

De las plazas de toros de capitales de provincia, haremos una clasificación numérica conforme a la cabida de las mismas:

De más de 20 000 espectadores, 1; de más de 18 000 a 20 000 1; de más de 16 000 a 18 000, 4; de más de 14 000 a 16 000, 2; de más de 12 000 a 14 000, 5; de más de 10 000 a 12 000, 12; de más de 8 000 a 10 000, 8; de más de 6 000 a 8 000, 10; de más 4.500 a 6.000, 5; y de 4 000, 1, AVILA.—No incluimos en la anterior clasificación la de Lugo y Lérida por no haber recibido los datos solicitados.

La monumental de Madrid, la de Málaga y Ciudad Real, son propiedad de las respectivas Diputaciones provinciales. La de Bujabo, de la Casa de Misericordia. La de Sevilla de la R. M. de Artillería. La de Tarragona, del Banco Local. La de Huesca y Teruel, de los Ayuntamientos respectivos. La de Valencia del Santo Hospital, y la de Zaragoza, de la Casa Hospicio, y como caso curioso, la de Gijón y Oviedo de un mismo propietario.

Entre las plazas de toros de poblaciones no capitales de provincia de cabida comprendida entre los 2 000 y 15 000 espectadores, propiedad de los Ayuntamientos, tenemos las siguientes: Aroche, Astorga, El Barraco, Calanda, Castillo de la Guardia, Cazalla de la Sierra, Consuegra, El Escorial, Hervás, Higuera la Real, Lorca, Pastrana, Peñaranda de Bracamonte, Plasencia, Puerto de Santa María (15 000), Santa Cruz de Mudela, emplazada en el santuario de la Virgen de las Virtudes, a 5 kilómetros de la población. Segura de León, Taifa Ila, El Tiemblo, Tortosa, Torralba de Calatrava, Trujillo y Zafrá, y otras que por su reciente creación ignoramos. La plaza de toros de Aranjuez, es pro-

piedad del Real Patrimonio; la de Ayamonte, de la Comunidad de PP. Paules; la de Fregenal de la Sierra, de la Hermandad de la Virgen de los Remedios, y las de Bocalente y Requena de los respectivos Hospitales civiles, y la de Ronda, de la Real Maestranza de Caballería.

Hecho el breve resumen de las plazas de toros anteriormente consignado, pasaremos a ocuparnos de nuestra ciudad.

Como hijo de Avila por amorosa y libre elección y como viejo aficionado a la taurina fiesta, me sonrojo al ver que la villa de Piedrahíta cuenta con una moderna plaza de toros de cabida para 7 000 espectadores, que fué inaugurada el 26 de agosto de 1951. La construcción de su fábrica duró tres años, y su coste total ascendió a 1.400 000 pesetas, siendo varios los propietarios de la misma. El Barzaco, Barco de Avila y Villafranca de la Sierra, tienen también sus plazas de toros con cabida más que suficiente para la población de dichas localidades y pueblos de alrededores, propiedad del Ayuntamiento la primera y particular las dos últimas; y por último, El Tiemblo cuenta con su caso taurino de cabida para 3 670 espectadores que fué inaugurado el 13 de junio de 1933. Su coste fué de unas 85 000 pesetas y en su fábrica se invirtieron 13 meses, siendo propiedad del Ayuntamiento, y Avila, no obstante su crecimiento y aumento de población, sigue desde tiempo inmemorial con su vetusta plaza de toros, que avergonzada de la conglomeración democrática de las modernísimas construcciones que la aprisionan, poco a poco va derribándose antes que la piqueta demoleadora dé con ella en tierra, piqueta que hace más de 50 años debió de entrar en acción; en cambio tenemos un magnífico estadio o campo, que muchas capitales de provincias de mayor población que Avila lo quisieran para sí.

Por ello, Avila que desde los albores del siglo XI ha sido la población que más contribuyó al sostenimiento y engrandecimiento de la fiesta de toros. Fiesta española por excelencia. Fiesta de luz, de alegría, de colorido y de emoción, sin viso de IMPORTACION, puesto que nació, se desarrolló y perfeccionó en el suelo patrio, siendo Avila la población que puede alardear de más rancio abolengo torero que ninguna otra de España, justo es reconocer que, con razón CLAMA por la construcción de una nueva plaza de toros que esté en consonancia con su capitabilidad, con su brillante historia y con su rango y abolengo torero; plaza que su construcción bien podía llevarse a efecto de la misma manera que se llevó el campo de Fútbol, aunque para ello los vecinos de la gran ciudad, cuna de la insigne Madre Teresa de Jesús, tengamos que hacer un pequeño sacrificio.

Mi inteligencia es limitadísima en cuestiones financieras, por ello no afirmo que la inversión de X pesetas en la construcción de una nueva plaza de toros pueda ser un negocio, pero en frase de mi tierra, diré: que no solo de pan vive el hombre, aunque ese bendito pan sea de rica harina morisca. Sin embargo no sería muy aventurado decir, que en cuanto el público abulense perdiese los resabios inherentes de esos festejos taurinos semejantes a esa especie de breva que nos dan en casa y fuera de casa, mitad malta y mitad leche que viene presentándonos en nuestra chiquita plaza de toros, el panorama taurino cambiaría radicalmente y en el alma de los abulenses, conscientes de su rancio abolengo torero, volvería a renacer pujante la afición a la fiesta de toros de verdad, y sobre todo, si los precios de las localidades, como es natural en plaza de mayor cabida, fueran menos elevados que los de ahora.

A las dignísimas autoridades provinciales y municipales de Avila, a todos los que tienen muchas pesetas y a todos los que tenemos menos pesetas, brindo estos renglones, sin reclamar por ello patente alguna, ya que plumes más autorizadas en todos los conceptos que la mía, desde hace más de 50 años han venido tratando acerca del tema de la construcción de una nueva plaza de Toros en AVILA.



### El domingo nuevo partido de prueba de jugadores

Se habla de fichar al portero que jugó el pasado encuentro y a otro excelente futbolista también actuante ese día

ES POSIBLE QUE EL DIA 26 JUEGUE EN SAN ANTONIO LA UNION DEPORTIVA SALAMANCA

Estamos ya en plena antecámara del comienzo oficial de la temporada futbolística. Los clubs han iniciado sus gestiones en busca de jugadores y de ayudas, para la subsistencia en el nuevo período que se avecina.

El Real Avila, también está ya en plena actividad como lo demuestra el continuo quehacer de su directiva que, desde hace unos días, trabaja en la formación del equipo que defenderá sus colores en el torneo que comienza el próximo día 9 de septiembre.

Se está en negociaciones con el guardameta que jugó el pasado domingo en San Antonio y con otro excelente jugador que también actuó ese día.

Para el próximo domingo se quiere montar otro encuentro-examen, tras el cual se llevarían a cabo los fichajes que se crea convenientes.

Para este partido se piensa en traer frente al Avila a una selección madrileña.

En cuanto a la presentación oficial del equipo abulense, es muy posible que sea el domingo, día 26 de los corrientes, en cuya fecha se cree vendrá a San Antonio la Unión Deportiva de Salamanca.

mio la Unión Deportiva de Salamanca.

En estos días se hablará con Novas, el magnífico arriete cebreño, para conocer sus definitivos proyectos y se espera también la contestación de otros jugadores retenidos actualmente por el club.

De García Manso sabemos que tiene la idea de someterse a un riguroso reconocimiento médico que dictamine sobre el estado de sus piernas, afectada una de ellas ahora por un golpe que hace días se dio en la piscina.

—Si estoy completamente restablecido y me encuentro en forma—nos ha dicho García Manso—jugaré con el Avila la próxima temporada. En caso contrario, dejaré el fútbol definitivamente.

Esto es lo que hasta la fecha conocemos dentro del mundillo futbolístico local.

La directiva, consciente de la fortaleza de los equipos integrantes del grupo en que el Real Avila ha sido incluido, quiere formar el mejor cuadro posible, dentro de sus posibilidades, y por eso, idea muy acertada, y jando un poco a un lado las precipitaciones y prisas de años anteriores, realizará los fichajes con la serenidad y pausa que el caso requiere.

PARTICULAR vende Fiat 521, solo un dueño, magnífico estado. Teléfono 740. Avila.

Tomates desde 0,30 a 0,80 pesetas el kilo en Huelva

MOGUER (Huelva).—La cosecha del tomate temprano que se cultiva en Las Arenas está en plena producción. A pesar de que hay algunas parcelas atacadas de gangreñas, la cantidad que se pone a la venta aumenta diariamente, dando lugar a la baja en los precios, que oscilan entre 0,30 y 0,35 pesetas el kilo al por mayor y entre 0,70 y 0,80 al público en el mercado.

Extraños cuadrumanos en las selvas de Malaca

SINGAPUR.—Uaos extraños cuadrumanos han hecho su aparición en las selvas de Malaca. Tienen aspecto mitad de hombres, mitad de animales. De estatura que sobrepasa escasamente el metro su cuerpo está cubierto completamente por una especie de cabello aspero.

Al aparecer tres de estas extrañas criaturas cerca de una plantación de caucho, en las proximidades del río Siin, llenaron de pavor a unas mujeres indígenas que trabajaban en la plantación, las cuales huyeron dando gritos de terror.

Dos de los tres cuadrumanos eran machos y blandían en las estacas. El tercer componente del grupo era una hembra, según informaron las asustadas malayas.

Parece ser que hace dos años se produjo otra aparición semejante, organizándose entonces una exploración por el interior de la jungla, que no dió resultado alguno.—EFE.

## El gobernador civil, señor Herrero Tejedor, se despide de Nuestra Señora de Sonsoles

Ayer, festividad de la Asunción de la Virgen, llegó a las diez y media de la mañana al santuario el excelentísimo señor don Fernando Herrero Tejedor y su distinguida esposa, acompañados por el excelentísimo señor don Manuel de la Paza, presidente de la Sala Primera del Tribunal Supremo, señora y hermano político, el señor secretario general del Gobierno Civil y gobernador interino Manuel Abellán y señoras; subje provincial de Falange Española Tradicionalista, señor Santero Errasti y señoras; delegada y secretaria de la Sección Femenina, señoras Bernaldo de Quirós y Cruces; inspector de Sindicatos señor Moya y señoras; secretario provincial sindical, señor Girón, y secretario particular del Gobierno Civil, señor Villamil.

Un padre dominico que acompañaba a los señores de Herrero, celebró el santo sacrificio de la misa, ocupando lugares preferentes las citadas autoridades y jerarquías acompañadas por el señor capellán del santuario don Adolfo Raeda y señor Martín Velasco en representación del Patronato.

Terminada la santa misa pesa, con todos al Camarín de la Virgen, donde los señores Herrero Tejedor profundamente emocionados se despidieron de la milagrosa imagen, firmando todos en el álbum de honor del santuario. En las afueras del mismo visiblemente afectados se despidieron de todos sus acompañantes, iniciando su viaje a Logroño llevando en su corazón el amor y cariño a la Santísima Virgen y el respeto y afecto de los abulenses.

La Directiva del Patronato, en nombre del mismo, despidió profundamente agradecida al señor Herrero Tejedor por el apoyo moral y económico que le ha prestado durante su mandato en esta provincia, subvencionando las obras de embellecimiento del recinto y gestionando directamente del señor ingeniero jefe de Obras Públicas, don Rafael Villa, la pavimentación de la explanada de acceso al santuario, obras que como las de terminación de riego de la pista que desde el felato de San Nicolás conduce al sagrado recinto están

### Calificación moral

de las películas que se proyectan hoy en Avila

- «La llamada del destino» (3).
- «No hay amor más grande» (3).
- «Con sus mismas armas» (3).
- «Yo maté» (2).

Los números significan: (1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores con reparos. (4) Gravemente peligrosa.

El anuncio de los espectáculos no significa la recomendación de los mismos.

SE TRASPASA «La Pajarita» con boro. Razón Estrada número 9 bajo.

## MATRICULAS

Transparencias, Carnets de conducir y todo lo del Automóvil GESTORIA VELASCO  
San Juan de la Cruz, 22.  
Teléfono 321. AVILA.

## CLINICA DE SAN JOSE Dr. RIAZA. Cirujano

HABITACIONES PARA OPERADOS Asistido por Religiosos Siervas de María  
CONSULTA DE DOCE A DOS  
Bajada de San Roque a Santo Tomás. Teléfono 698.—AVILA

## Las colonias escolares «Santa Teresa de Jesús» y «San Juan de la Cruz» se despiden de Avila

### El acto de clausura se celebró anteayer con gran brillantez en las Escuelas Normales del Magisterio

En las últimas horas de la tarde del martes y en el hermoso patio de las Escuelas Normales del Magisterio se celebró el mencionado acto en presencia de los reverendos párrocos de San Pedro y San Vicente dentro de cuyas jurisdicciones están la colonia escolar antes citada de chicas y la de chicos, llamada esta última de «San Juan de la Cruz» directores de las Normales, inspectores, señoras maestras nacionales de la aneja, de las colonias y otras representaciones.

La ilustrísima señora doña Josefina Alvarez de Cánovas, inspectora central de Colonias; hizo la presentación del acto y después con sumo acierto y donaire sin igual, plena de amor a las niñas que, iban a actuar, dirigió el siguiente programa preparado y ensayado con paciencia admirable por doña Josefina y las distinguidas profesoras que a sus órdenes actúan en esta simpática Colonia a la que felicitamos cordialmente.

Nutridísimos aplausos se tributaron a las niñas actuantes: «Ritmica de parvulitos»; «Era un gato grande»; «En la casa chiquitita»; «Por bonita y por gentil»; Bailes regionales de sumo gusto. Recitaciones de poesías. Representaciones escénicas. Gimnasia. Terminó el brillante acto cantándose el Himno Nacional ante la Bandera de la Patria que había presidido el acto.

Y como colofón fueron distribuidas entre las niñas y los niños

de la otra colonia de «San Juan de la Cruz» bolsas de caramelos.

«Y hasta el año que viene, si Dios quiere! Esas colonias, tan simpáticas, honran a la ciudad que, durante varios días del año las cobija con tanto cariño.

## ESPECTACULOS

### Espectáculos para hoy

Gran Cinema.—A las 8 y 11 «La llamada del destino».

Teatro Principal.—A las 8 y 11 «No hay amor más grande».

Campo de San Antonio.—A las 9 y 11 «Con sus mismas armas».

Teatro de Verano.—A las 9 y 11 «Yo maté».

## Ecos de sociedad

### Petición de mano

Por los señores de Prieto del Olmo (don Carlos) y para su hijo Fernando, ha sido pedida a doña María González, viuda de Nieto e hijo Luis, odontólogo de esta capital, la mano de su hija y hermana Manolita.

La boda quedó fijada para el próximo mes de octubre.

### Ehhorabuena.

### Viajeros

Ha llegado de Madrid, don Agustín de La Serna y familia.

—Ha salido en viaje de estudios para distintas capitales de Europa, la señorita Cándida Velasco Sanchidrián, profesora de Griego y Literatura del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Ciudad Rodrigo.

### Aniversario

Se cumple el segundo aniversario del fallecimiento de doña Victoria Mesón Fraile, por cuyo eterno descanso se han celebrado diversos sufragios en nuestra capital.

Renovamos nuestro sentimiento a su familia.

## Hermanidad Sindical del Campo de Mañotello (Avila)

### Aviso a los cazadores

Próxima la apertura de la caza de la codorniz a fin de evitar daños que, en pasados años, han causado los cazadores en las fincas que aún no están levantadas las cosechas, por encontrarse sembradas de legumbres y hortalizas y otras cercadas de pared que tampoco fueron respetadas. Se advierte a los mismos, que los dueños de estas fincas, no permitirán en ellas el ejercicio de la caza, a excepción de aquellas personas que se encuentran en posesión del permiso escrito a que hacen referencia los artículos 15 de la vigente Ley de Caza y 7.º de su Reglamento, o que vayan acompañadas de algunas de las personas que se citan en el artículo 21 del referido Reglamento.

Lo que, como en años anteriores y en evitación de perjuicios a los cazadores, se hace público para general conocimiento.

Mañotello, a 13 de agosto de 1956.—El jefe de la Hermanidad, Alejandro Barroso.

EXTRAVIO pendiente filigrana, forma alargada, en Mercado Grande. Gratificarán devoción en el mismo número 13, 2.º Teléfono 492.

a punto de terminarse, merced a la labor del señor ingeniero jefe de Obras Públicas, a quien el Patronato hace extensivo y público su reconocimiento por tan importante mejora.

Homenaje íntimo de la Corporación Provincial al señor Poveda Murcia nombrado gobernador civil de Avila

CIUDAD REAL.—El pasado sábado, a mediodía, se celebró en el París-Hotel de Valdepeñas una comida con carácter de homenaje íntimo de la Corporación Provincial al que hasta ahora ha sido su presidente, ilustrísimo señor don José Poveda Murcia, recientemente nombrado gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Avila, de cuyos cargos se posesionará en fecha próxima. Durante la comida, relató un ambiente de gran cordialidad, formulándose votos por los nuevos éxitos que sin duda ha de cosechar el señor Poveda Murcia en los puestos con que ahora ha sido distinguido.

## Gobierno Civil

### Secretaría General

Con arreglo a lo dispuesto en el Decreto de 26 del pasado mes de julio, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día 11 de los corrientes, con esta fecha cesa en el cargo de gobernador civil de la provincia, entregando el mando al secretario general de este Gobierno civil, don Manuel Abellán García y Pérez de Camino, que ejercerá las funciones con carácter interino.

Avila, 14 de agosto de 1956.  
El gobernador civil, Fernando Herrero Tejedor.

## HONRANDO A LA VIRGEN DEL CONSUELO

## Las fiestas del barrio de San Esteban

La Cofradía de Nuestra Señora del Consuelo, que preside el prestigioso comerciante don Jesús Jiménez Hernández, presidente también de la Mutua Mercantil e Industrial, celebró ayer su fiesta anual con el acentuado calor que al proverbio atribuye al día de la Virgen de agosto. Fueron numerosos los cofrades que en la primera hora de la mañana, plácida en extremo, se acercaron a comunicar en la ermita de San Esteban que da nombre a la popular barriada, anteño de los elementos artesanales textiles. Y, después, a las nueve, formaron en la procesión que avanzó, bajo el rígoroso sol, por el largo itinerario de costumbre con estaciones en los monasterios de San José y las Gordillas hasta el de Santa Ana, donde se celebró la Misa Mayor, este año, por indisposición de un señor sacerdote, reducida a un solo oficiante representado en el que puede llamarse con justicia irrefragable don Eugenio González Martín quien, después de acompañar revestido a la imagen por calles y plazas, desde el púlpito predicó sobre la misericordia de la Madre del Cielo bajo la advocación del Consuelo.

Por la tarde, con estación en la Capilla de Moisés Rubí y paradas ante las casas de don Joaquín

Costa y señora, baronesa de Andilla y sus hijas, y el marqués de Canales y su esposa, se reintegró la imagen a su ermita, a cuya puerta se efectuó animadamente la subasta de regalos, que fueron muchos, portados, como siempre, por niños en fila de uno a uno en la procesión, precedida de la gaitilla y el tamboril. Y mientras la subasta tenía lugar, una comisión compuesta por el teniente alcalde don José Gallego Recto; el cronista de Avila y hermano honorario, don José Mayoral Fernández; don José López y don Santiago Hernández, vicepresidente y secretario de la Cofradía, recorrió las calles y plazas con balcones y fachadas que optaban al concurso para premiar los mejores, siéndolo por este orden: Primero, doña María Esteban. Segundo, doña Carmen López, ambas de la calle de Coaleda; Tercero, don Bernardino Oacinaño, de la plaza de San Esteban, admirándose en éste una capillita y otros objetos tallados por él en trabajo de artesanía muy estimable. Y se otorgaron menciones honoríficas a don Juan Harnaz y don Teófilo Oviedo García, siempre éste muy simpático por descender de la familia de nuestra Santa Teresa de Jesús.

Todo el barrio parecía engalanado habiéndose levantado arcos de triunfo.

Y por el esplendor de la fiesta a la que precedieron los días de un triduo en el que predicó el reverendo don Eugenio González y estuvo enormemente concurrido, expresamos nuestra felicitación al presidente, señor Jiménez Hernández y a toda la Junta Directiva.